





1. "blockchain" von Reinhold Tinchon und Silverius Griessner

- 2. Das Objekt "Urbansailor" von Johannes Scherr und Wolfgang Rosenkranz ist an die Form eines Boots angelehnt.
- 3. "Wolkenteppich": Koproduktion der Architekten Marleen und Bernhard Viereck mit Möbelbauer Johannes Messner

m Rahmen des "Designmonat Graz" luden der Holzcluster Steiermark und die Creative Industries Styria GmbH Designer und Architekten wieder dazu ein, ihre Ideen für ein "Stadtmöbel" umzusetzen. Diesmal waren mit dem Thema "Smart Urban Relaxing" Entwürfe für urbane Loungemöbel gesucht. Die Aufgabe bestand darin, prototypische Sitzobjekte aus Holz mit hoher Aufenthaltsqualität für den öffentlichen Raum zu schaffen. Die fünf besten Entwürfe wurden ausgewählt und gemeinsam mit steirischen Tischlereibetrieben realisiert. Im Rahmen des Designmonats waren die Prototypen dann wieder an verschiedenen Grazer Plätzen aufgestellt, wo sie zum Sitzen und Relaxen einluden. www.designmonat.at